

陸上部 日下君日本一に！ 男子バレー部ファールク健日本代表候補 生徒研究発表会実施



燃えよ前高生 めざせ日本一

前商だより



前橋商業高等学校
☎ 027-221-4486
☎ 027-243-2175
<http://www.nc.maesho-hs.gsn.ed.jp/>

陸上競技部 日下君 三段跳びで日本一に

2月3日(土)・4日(日)大阪城ホールで行われました、第107回日本陸上競技選手権大会・室内競技(通称大阪室内) U-20 三段跳 にて3年日下哲也(くさか てつや)が優勝いたしました。記録は15m13cmで、公認記録では自己ベストを更新しました。1位・3位の選手がわずか4cm以内という接戦でした。当大会は、参加標準記録が前シーズンにて14m90cm以上の公認記録が必要となります。高校生でこの記録は、全国ランキング10位以内相当です。

彼自身が県総体優勝、関東大会準優勝した際の記録でもわずかに及ばないほどのレベルが高い水準です。エントリリーしている選手も、夏の北海道インターハイ表彰台に立った選手たちが全国から再び集結したものととなっております。

室内競技では、屋外と違いスパイクのピンが相当短くならなければならない制限があったり、フロアに使われているタータンの反発具合が違ったりと、当日の跳躍調整に相当技術が必要です。うまく跳躍に結びつかない選手も出るなかで、うまく調整することができました。

その当日の決勝ラウンドでは体調が万全ではなく思うような結果が残せず悔いの残る結果でした。

今回はベストな状態で競技に臨むことができ、雪辱を果たした見事な全国優勝でした。大学進学後も競技を続けていきますので、今後とも応援よろしく願います。



男子バレーボール部

ファールク健

U-18 日本代表候補に

2月17日(土)・18日(日)全日本ジュニアオールスターマッチが大阪のパナソニックアリーナで行われ、本校2年のファールク健が出場します。

この大会は、選手個々の資質の向上をはかるとともに、将来の全日本チームと大学、Vリーグのレベルアップのための選手育成を目的としています。

全国各地より男女それぞれ高校生48名、中学生4名が選ばれました。

また、U-18の代表候補として二次選考合宿にも召集されております。今後の活躍にご期待ください。



生徒研究発表会

2月2日(金)本校の体育館にて生徒研究発表会が行われました。

生徒研究発表会は、生徒の探究心を育て、問題解決能力や発表の力を伸ばすことを目的に毎年行われています。

発表では地元企業と連携して開発した新商品や練り上げたビジネスプランなど、高校3年間の集大成として、それぞれ授業で取り組んできたテーマに基づいて10組が発表しました。



※お知らせ※

公立高校入試に伴う交通混雑について、2月21日(水)、22日(木)、合格発表3月5日(火)本校付近において交通の混雑が予想されます。皆様には大変お苦しいかと存じますが、ご理解とご協力の程をお願い申し上げます。



3月行事予定

- 1(金) 卒業式
- 5(火) 合格発表
- 21(木) 新入生説明会
- 22(金) 終業式